

Einladung

Gewerkschaft
Erziehung und Wissenschaft
Zollernalbkreis



„Jetzt pack doch mal das Handy weg!“

Cybermobbing, Soziale Netzwerke, Influencer/innen
und das Aufwachsen in der digitalen Welt

Thomas Feibel, Berlin.

Der Medienexperte setzt sich sehr unterhaltsam und kompetent mit dem Medienkonsum der Kinder und dem Erziehungsalltag der Eltern auseinander. Dabei gibt er Tipps, verrät Tricks und klärt auch über Risiken auf.



Mittwoch, 22. Mai 2019, 19:00 Uhr
Hohenzollernhalle Bisingen, kleiner Saal

Thomas Feibel

Eintritt: 5€

Büchertisch des Autors vor Ort

